

Swiss Bike Park Oberried – all inclusive



In der Schweiz mangelt es an Anlagen und Angeboten, welche das sportliche Miteinander über Behinderungsgrenzen hinweg ermöglichen und fördern. Hier will das Projekt «Swiss Bike Park – all inclusive» ansetzen. Aus einem Ort der Bewegung wird auch ein Ort der Begegnung – ganz im Sinne der Inklusion.

Ob Menschen mit oder ohne Beeinträchtigung: Allen soll der 30 000 m² grosse Swiss Bike Park gleichermaßen offenstehen, Freude am Velofahren schenken sowie gemeinsames Erleben und Erlernen ermöglichen.

Die bevorstehende zweite Umsetzungsstufe birgt die grosse Chance, die Weichen auf Barrierefreiheit und Inklusion zu stellen. Dafür setzt sich der Swiss Bike Park zusammen mit starken Partnern wie der Schweizer Paraplegiker-Stiftung, PlusSport oder der Stiftung Cerebral ein.

«gemeinsames
Erleben und
Erlernen
ermöglichen»